## X Torneo Regularidad LAG.

## Golf Naturávila, (Ávila) 3-06-2024

¡Una eternidad!, eso es lo que nos ha parecido a algunos el tiempo que ha pasado desde nuestro anterior torneo de LAG y solo han sido dos semanas en las que estoy seguro que todos hemos jugado varias veces. ¿Qué tendrán nuestros torneos que nos generan esta dependencia?

La semana pasada fue la segunda salida primaveral del Club, en esta ocasión por tierras de Castilla-León, en concreto a Lerma y Saldaña, y como siempre, según los asistentes ha sido un éxito rotundo. Yo solo puedo hablar del día de Lerma, pues hice una escapada de ida y vuelta en el mismo día, y efectivamente constato que hubo un gran ambiente, un estupendo día de golf y una selección de campos estupenda, de hecho, yo no conocía Lerma y me encantó.

Hablando de nuestro último torneo puedo afirmar que, dado que en este Club todos hemos pasado ya de la treintena, notamos en exceso el cambio climático y en Ávila para un principio de junio la temperatura fue de las que requieren y exigen unas buenas cervezas al final de la jornada, ya sabéis unos beben gratis y a otros además de haber tenido un día aciago de golf, les toca rascarse el bolsillo.

Fuimos 42 los jugadores que pasamos un estupendo día de calor y golf en un campo que ha mejorado bastante desde nuestra última visita y es que, excepto por los sitios que no debes ir, el resto de elementos del campo estaban en buenas condiciones y eso que los greenes los habían pinchado hacia dos semanas siendo, quizás, lo más reseñable del campo. Lo calificamos con un 7,4 de media que para los viejos rockeros como nosotros es un notable.

En cuanto a la comida más de lo mismo, una mejora sustancial con respecto a nuestra anterior visita, al menos esa es la opinión generalizada en función de la calificación que le dimos, otro 7,4. Nos atendieron con diligencia, amabilidad y como cosa curiosa, que puedas pedir y te hagan caso, un filete poco hecho en un menú es de agradecer.

Campo largo, complicado de jugar, pero no muy exigente en lo físico ya que es casi en su totalidad bastante plano. Es un par 73 de 6.145 metros desde amarillas y 5.142 desde rojas, con 4 pares 3, 5 pares 5, 5 pares 4 y 4 que se podrían clasificar como pares 4 y 1\2 por su longitud, de casi 400 metros. Perdón, lo que se dice perdón no tiene y os recuerdo, tiene láminas de agua que afectan a 7 hoyos, dos de ellos en la primera vuelta, el arroyo de Los Vaquerizos nos puede amargar la jornada en 8 hoyos, cuatro en cada vuelta y el fuera de límites, aunque hay que esforzarse mucho, también está presente en otros 6 hoyos, vamos lo que se puede calificar de perita en dulce y el que en este campo no pierda más de una bola puede considerarse un afortunado, un buen jugador y que ha tenido un día dulce.

## Las estadísticas del día fueron:

- Un pobre 0,4% de birdies, que viene a ser 3 birdies en tres hoyos distintos.
- Solo el hoyo más difícil del torneo nos negó el par y en total fueron 78 pares en el resto de hoyos, lo que significa un 10,32%.
- Un 89,29% entre bogey (28,57%) y doble bogey o superior (60,71%), lo que refleja lo mal que lo pasamos algunos.

El hoyo 6 (hdcp 16) fue el más fácil sin birdies y con 8 pares. Par 4 corto con un dogleg casi de 90 grados a la derecha de 280 metros desde amarillas o 235 desde rojas en el que el objetivo es ir al vértice de la calle para que te quede un approach de

entre 90 y 120 metros. El problema está por la derecha con un bunker y que luego no tienes acceso al green por los árboles. El green recibe en cuesta y es amplio. El hoyo 1 (hdcp 18), fue el "onceavo" más fácil del día, no se entiende esta calificación de los hoyos.

El hoyo 8 (hdcp 4) sin birdies, sin pares y con más de un 76% de doble bogey o superior fue el más complicado del torneo. Par 4 de 362 o 328 metros desde amarillas o rojas en el que si no vas hacia la parte de la derecha de la calle pierdes la opción de tirar a green por culpa de los árboles. En el golpe a green tienes que evitar un bunker frontal que protege todo el green y si vas con palo de más tiene otro bunker en su parte posterior. El green muy ancho con dos plataformas y profunda caída de derecha a izquierda termina de complicar el resultado. El hoyo 10 (hdcp 1) fue el cuarto más difícil del día.

Como en otras ocasiones que el campo es complicado, fueron los jugadores de primera categoría los que mejor se desenvolvieron y consiguieron 30 o más puntos un 40% por un 18% entre los de segunda, los ganadores fueron:

- Entre 20 jugadores de primera ganó José Luis Bejar Gutiérrez con 39 puntos
- Y entre 22 de segunda el ganador fue **Manuel García Palero** con 38 puntos.

Los rankings de primera y segunda categoría están asi:

- En primera otro cambio y ya van unos cuantos, en esta ocasión el líder es **Juan José Santos-García Torres** con 292 puntos.
- En segunda como no aparecieron los primeros espadas la clasificación sigue liderada por **Jorge Franco Muñoz Villanueva** con los mismos 268 puntos.

Los approach que en este campo exigían templanza para olvidarse de que existe agua por medio y que patrocinan por **GolfTime** y **LAG** fueron para:

- En el hoyo 9 **Rosa Caja Santiago**, primera fémina que consigue este ansiado premio de destreza y seguro que no será el último.
- En el hoyo 16 José María Paños Tornero.

Mañana en La Faisanera nuevo torneo de la Federación Madrileña para Clubs sin Campo y desde estas líneas les deseo lo mejor a nuestros, bien elegidos, representantes en tan magno evento.

Antes de finalizar quiero recordar lo que dijo Luis Palacios sobre la lentitud, para que entre todos nos esforcemos un poco para mejorar los tiempos y levantar bola cuando no tengamos opciones de puntuar y haya algún partido detrás nuestro esperando.

Próximo torneo el lunes 10, y ya se va acabando la parte de la temporada preveraniega, en Valdeluz o Montealvar como queráis reconocerlo.

En Madrid a 5-06-2024

**AMLdIP**